

# 第6回学園運営協議会

R4年度 学園基本方針・学園運営全般等 について



きむらさん

地域学校協働活動推進員の大きな役割は、地域の資源を学校と結びつけていくことである。しかし、地域の方には、浸透していない。次年度は、周知徹底をしっかりとやっていく必要がある。また、日の里カリキュラムは、学校と地域がつながれる素晴らしいカリキュラムである。改善しながら、より充実したものをつくっていききたい。

次年度は、地域学校協働活動推進員の活動を周知するために、広く活動報告をして欲しい。コミセンの活動は、例年やっていることを継続するのではなく、子供たちのために何ができるか考えて、改善していききたい。



くろかわさん



おかださん

学校の先生だけでなく、地域の方の力を借りて学習できるのはありがたい。いろいろな知見をもった方が、子供たちに関わっていただける日の里は、本当に素晴らしい。学校については、教師の数が不足している。先生たちがゆっくり子供と向き合い、勤務時間内に授業準備ができるように、人的配置をして欲しい。

日の里学園サポーター制度の取組によって、先生たちの負担も軽減されるのではないかと期待を持っている。次年度は、もっと多くの人に周知し、参加してもらいたい。大人が自主的に関わって、子供たちをなんとかしようという思いをもつことで、その思いが子供たちに伝わっていくと思う。これからも広げていきたい。



あまたにさん



ふじわらさん

3年生の「日の里たから探検隊」の学習後、3年生が放課後プレーパークに沢山参加するようになった。子供たちが変わってきたと実感している。日の里カリキュラムの活動を通して、子供たちが地域と関わることで、「地域を愛し、自分で考え 自分で行動する」という力が、子供たちの中に育っていると思う。